

Das Trumag-Areal ist verkauft

KANDERGRUND Ende Juli stellte die Trumag Aufbereitungstechnik AG die Produktion ein. Nun ist klar: Das Gelände bleibt in Frutigländer Hand.

«Es freut uns, Ihnen mitteilen zu können, dass wir per 1. Dezember 2022 das ehemalige Areal der Trumag Aufbereitungstechnik AG in Kandergrund von der Firma Ecoreal Schweizerische Immobilien Anlagestiftung übernehmen werden», schreibt Brügger HTB in einer Mitteilung. Letztes Jahr erhielt das Frutiger Unternehmen das Schweizerische Schweisszertifikat EN ISO 15613, nun wollen die Verantwortlichen den Bereich Metall- und Maschinenbau weiter aus-

bauen. Insbesondere im Bereich der Herstellung von Bahntunnel-Reinigungsmaschinen wird die Firma vermehrt Produkte herstellen und weiterentwickeln. «Deshalb werden wir für diesen Betriebszweig in naher Zukunft qualifizierte und geeignete Mitarbeitende rekrutieren», schreibt Brügger HTB.



Matthias, Thomas und Beat Brügger. BILD: ZVG

rutieren», schreibt Brügger HTB.

Der Wunsch der Gemeinde Kandergrund scheint sich damit zu erfüllen: Nach Bekanntwerden des Schliessungsentscheids im November 2021 hatte man hier gehofft, dass in der bestehenden Halle auch künftig ein Gewerbebetrieb unterkommt und die weggefallenen Arbeitsplätze aufgefangen oder eventuell sogar ausgebaut werden können.

Mit der Firma Surplex GmbH, die momentan im Besitz eines grossen Teils des Inventars ist, sind die Käufer in Verhandlungen. Man werde womöglich noch nicht verkaufte Maschinen übernehmen.

REDAKTION/PRESSEDIENST BRÜGGER HTB